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	當期課號

	0244 

	中文科名

	創業實務(一) 



	授課教師

劉素娟 

開課單位

通識教育中心 

學分數

3 

修課時數

3 

開課班級

日間部四年制0年級 5班 

修習別

校訂選修 

類別

一般課程 

本課程培養學生下列知識：

「創業實務」課程乃以創業為主題之全校跨院系選修課程，109學年度由四位跨院系之創業種子教師擔任授課主講，其餘創業種子教師將提供團隊輔導支援，另外並將邀請業師及新創家適時協助課程之推動。課程中所組織之創業團隊將安排專屬導師輔導創業提案與簡報訓練等創業實戰之演練。本計畫將配合教育部優化技職校院實作環境計畫(建置跨院系實作場域)補助本校執行之環境友善植保資材及農產檢測人才培育計畫(擴充規劃) (以下簡稱技優計畫)，循序漸進提供跨領域修課的學生(含技優生)下列培訓：1.創業概念與基本知識導入2.瞭解國內外創業環境與生態3.發現問題與市場商機4.籌組創業團隊研擬解決方案與創業模式5.由專屬創業導師輔導團隊提出創業構想與創業商務模式6.創業簡報技巧與演練7.Demo Day創業實戰簡報8.指導團隊提案參與相關創新創業競賽，爭取獎金與榮譽，以助創業實踐The "Entrepreneurship Practice" course is a school-wide cross-department elective course with the theme of entrepreneurship. In the 109 academic year, four cross-department entrepreneurship seed teachers will be the lecturers. The remaining entrepreneurship seed teachers will provide team guidance support. In addition, teachers and new entrepreneurs will be invited The creator assists in the promotion of the course in a timely manner. The entrepreneurial team organized in the course will arrange for exclusive instructors to coach entrepreneurial proposals and briefing training and other actual entrepreneurial exercises. This plan will cooperate with the Ministry of Education to optimize the implementation environment plan of technical and vocational schools (build cross-faculty practice fields) to subsidize the environmentally friendly plant protection materials and agricultural product testing talent cultivation plan (expansion plan) (hereinafter referred to as Technology Excellence Project).Step by step, provide the following training for students who take courses in different fields: 

每週授課主題

第01週：課程/教師/成員介紹第02週：創業基本概念、創業生態介紹第03週：創業資源介紹第04週：創業家之特質與認知/創業應具備的知能第05週：校內外創業資源介紹/團隊分組/團隊創業主題構思(補假)第06週：商務模式/創業九宮格/創業計畫書第07週：簡報技巧/團隊初步構想簡報與指導第08週：期中簡報第09週：新創團隊分享(業師)/團隊計畫演練與調整第10週：新創團隊與人力資源第11週：智財規劃、創業風險/團隊計畫演練與調整第12週：創業募資介紹/團隊計畫演練與調整第13週：創業融資與財務規劃/團隊計畫演練與調整第14週：創業經驗分享/團隊計畫演練與調整第15週：創業計畫調整與演練第16週：國定假日第17週：創業計畫調整與團隊演練第18週：期末簡報 

成績及評量方式

期中報告：30%期末報告：40%平時成績：30% 

證照、國家考試及競賽關係

本課程無證照、國家考試及競賽資料。 

主要教材

1.創業手冊(自製教材) 

參考資料

本課程無參考資料! 

建議先修課程

本課程無建議先修課程 

教師資料

教師網頁：https://marketing.cyut.edu.tw/var/file/29/1029/img/50/648093032.pdf E-Mail： janeliu@gm.cyut.edu.tw Office Hour： 星期二,第3~4節,地點:E-730;
星期三,第3~4節,地點:E-730;
分機:3221、4776、3221 




[關閉] [列印] 
尊重智慧財產權，請勿不法影印。 

